

INDICADORES ECONÓMICOS: 16%

UTILIDAD DE **ECOPETROL** CAE ESTREPITOSAMENTE, PERO PRODUCCIÓN Y VOLÚMENES DE VENTAS AUMENTAN EN ESTE PRIMER TRIMESTRE

Hace 27 minutos / COLOMBIA



Ecopetrol, la empresa estatal petrolera colombiana ha entregado el balance de lo que ha sido su desempeño en este primer trimestre del año, en el periodo del 1 de enero hasta el 31 de marzo, en él reporta una utilidad neta de 1,1 billones de pesos, frente a los 2,7 billones de pesos en el primer trimestre del año pasado, debiéndose según su presidente Felipe Bayón, a al promedio en el precio de cotización internacional que tuvo el barril del Brent (referencia para Colombia), el cual este año promedió en US \$64, pero que en 2019 estuvo en US \$51.

El sector que sacó la cara fue la producción y la comercialización, la producción subió de 728 miles de barriles de **petróleo** equivalente por día (kbped) el año pasado, a 735 kped en este primer trimestre, lo que llevó al alza en las ventas del tipo exportación, las cuales estuvieron en 930,3 kped en 2020, cuando en 2019 estuvo en 908,9 kped.

Las ventas locales también subieron, según el informe trimestral de **Ecopetrol**, este año se reportó 399,8 miles de barriles de **petróleo** equivalente por día, respecto del año pasado, el cual estuvo en 390,8 kped. Es decir, hubo un 2,3% más, las ventas internacionales también subieron en un 2,4%, debido a la combinación de mayor producción y más compras del crudo nacional.

La refinación también tuvo una caída, pero en la refinería de Cartagena, en la costa se situaba en 155 miles de barriles por día (kbd) en su primer trimestre del 2019, este año, en el mismo lapso fue de 146 kbd. En cambio, la refinería de Barrancabermeja si tuvo más carga, este año fue de 199 mil barriles por día, 3 mil barriles más por día respecto del año pasado.

El sector transporte también tuvo una baja, pero en el transporte de crudo, porque el de los demás productos tuvo un alza. El total transportado en 2020 fue de 1.136 kbd, pero el año pasado fue de 1.137 kbd, la empresa destaca que en este sector hubo un enfoque de optimización en cuatro frentes: Costos fijos, actividades de operación, mantenimiento y modelo operativo.

El presidente, Felipe Bayón destaca que, de los 69 mil empleados del Grupo **Ecopetrol**, más de 9.000 trabajan de manera remota, además de más de 69 mil millones de pesos en inversión social para enfrentar la pandemia, destinados al fortalecimiento del sistema de salud y ayuda humanitaria en distintas regiones del país, además de alcanzar optimizaciones en costos y gastos por 3,5 billones de pesos.

Se anuncia una disminución adicional en los gastos y costos en 1,5 billones adicionales, llevando 3,5 billones a la fecha, para lograr una meta entre 3,5 y 4,5 billones de pesos al cierre del año. También anuncian un ajuste en el nivel de inversiones en un rango entre US 2.500 y 3.000 millones. **Ecopetrol** se alista para un eventual escenario en el cual los precios oscilan entre US \$35 y 40 por barril, por eso desde ya toma tan determinadas medidas adicionales.

En el ámbito nacional **Ecopetrol** tuvo dos sucesos en estos primeros tres meses, la entrega de los campos Pauto Sur y Floreña, los cuales los operaba hacía 9 años, Equión, ya que venció el contrato de asociación Piedemonte. Y, la aprobación por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio del acuerdo Hocol y Chevron para la operación de Chuchupa y Ballena, ubicados en La Guajira. Hocol este primero de mayo anunció que ya estaban entrando en operaciones en esos dos campos.

Ambientalmente también destacan que en el primer trimestre **Ecopetrol** entregó un diésel con sólo 10 partes por millón (ppm) de azufre y una gasolina de 100 ppm de azufre, cuando la regulación en el país está en 50 ppm de diésel y 300 ppm de gasolina. No obstante, una disminución en 178.099 toneladas de CO2 equivalente, verificadas por la firma Ruby Canyon Engineering.

Etiquetas

- Ecopetrol**
- OIL
- Petroleo

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



Noticias relacionadas



EQUINOR SUSPENDE SU GUÍA DE PRODUCCIÓN

9 de Mayo, 2020 / 6:30 pm

La empresa energética noruega Equinor suspendió su guía de producción de **petróleo** y gas para 2020 debido a las condiciones del mercado como resultado de la...

Leer más



VICTORIA PETROLERA TRAS LEY QUE INHIBÍA TRANSPORTE DE CRUDO POR VÍAS FÉRREAS

Hace 5 horas

La industria petrolera se acaba de anotar una victoria al lograr que la administración del presidente Donald Trump moviera sus cartas este lunes para que se bloqueara una ley del estado de...

Leer más



COMISIÓN DE FERROCARRILES DE TEXAS LANZA SOFISTICADOS EQUIPOS CON DRONES PARA EMERGENCIAS PETROLERAS Y GASÍFERAS

12 de Mayo, 2020 / 8:00 am

La Comisión de Ferrocarriles de Texas (RRC), órgano regulador del sector petrolero en el estado de Texas, anunció este lunes que lanzó el mes pasado un equipo...

Leer más

OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

Oil Channel @Oilchanneltv
#Colombia Utilidad de Ecopetrol cae estrepitosamente, pero producción y volúmenes de ventas aumentan en este primer trimestre. oilchannel.tv/noticias/utilli...

Utilidad de **Ecopetrol** cae estrepitosamente, pero producción y volúme...
Ecopetrol, la empresa estatal petrolera colombiana ha entregado el balance de lo que ha sido su desempeño en este primer trimestre del año, en el oilchannel.tv

OIL Channel en Facebook

Oil Channel Industrial Channel
4.193 Me gusta

OIL CHANNEL
más cerca de la industria

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Oil Channel Industrial Channel
hace 9 minutos

#Colombia Utilidad de **Ecopetrol** cae estrepitosamente, pero producción y volúmenes de ventas aumentan en este primer trimestre.

OILCHANNEL.TV
Utilidad de **Ecopetrol** cae estrepitosamente, pero prod...
Ecopetrol, la empresa estatal petrolera colombiana ha entregado el